



BOLETIN  
**INFORMATIVO**  
DEPTO. DE COMUNICACIONES

10 de octubre  
**2025**

[www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)

@Inapagob





# CONTENIDO

01

**Drenaje pluvial calle 20, en San Pedro de Macorís, será inaugurado el viernes 17**



02

**Antes de febrero se entregarán más de 20 obras**



03

**Director de INAPA: Haina nunca antes ha tenido tanta agua como ahora**



04

**Reunión con colaboradores de la Dirección de Ingeniería**



## DRENAJE PLUVIAL CALLE 20, EN SAN PEDRO DE MACORÍS, SERÁ INAUGURADO EL VIERNES 17

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, supervisó los trabajos finales de solución pluvial de la antigua calle 20, en San Pedro de Macorís, y anunció que el viernes de la próxima semana estará inaugurando la importante obra.

El funcionario aseguró que esta solución esperada por más de treinta años, vendrá a traer salud, dignidad y bienestar a los comunitarios.

En el recorrido, Arnaud recibió la impresión de los residentes que expresaban su satisfacción por la obra concluida. En tanto, los dueños de negocios resaltaban la alegría que les da el hecho de que ya no tendrán que cerrar por semanas, como sucedía antes cuando llovía, y esto los llena de esperanza.

"Agradecemos a Dios y al presidente Luis Abinader por garantizar que podamos pasar la época navideña venidera sin temor a que las lluvias acaben con todo", expresó visiblemente emocionada una comunitaria al momento de interactuar con el director de INAPA.

Previamente, el funcionario se reunió con la gobernadora Yobany Baltazar; el alcalde Rafa Ortiz; los diputados Luis Gómez y Miguel Arredondo, así como con los regidores Francisco Frías, Israel Madrigal y Mayari Rodríguez, para afinar detalles de la inauguración. Participaron, además, Almavida Espinal, presidenta de la Unión de Juntas de Vecinos y Ramona Díaz, presidenta de Juntas de Vecinos.





## ANTES DE FEBRERO SE ENTREGARÁN MÁS DE 20 OBRAS

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, informó que antes de febrero serán inauguradas más de 20 obras, con un monto superior a los 20 mil millones de pesos.

Arnaud expuso que, con el saneamiento de arroyo Gurabo, se ha logrado reducir en más de un 25 % la contaminación del río más largo del país (el Yaque del Norte), por lo que la obra es la de mayor impacto social y medioambiental que se ha ejecutado en la historia de la República Dominicana.

Al ser entrevistado en el programa El Sol de la Mañana, Arnaud manifestó que, con el apoyo del Ministerio de la Vivienda y Edificaciones (MIVED), Santiago Solidario y Defensa Civil, se han reubicado unas mil 200 familias en apartamentos construidos en Alto de Yaque, y que quedan pendientes unas 600.

El funcionario destacó que el trato digno dado a esas familias durante el proceso de reubicación.

"Arroyo Gurabo, de ser un ambiente de contaminación y condiciones sociales complejas, a una zona de esparcimiento y entretenimiento familiar", dijo.

El director ejecutivo del INAPA precisó que se realizan todos los esfuerzos para concluir la obra antes del primer trimestre del año próximo.



## DIRECTOR DE INAPA: HAINA NUNCA ANTES HA TENIDO TANTA AGUA COMO AHORA

El director del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, aseguró que nunca antes el municipio de Haina había tenido tanta agua como ahora.

Retó calidad moral a los dirigentes del Partido de la Liberación Dominicana y Fuerza del Pueblo, porque dirigieron por 20 años los destinos del país y no hicieron nada para que los moradores de ese municipio fuesen dotados de un sistema de suministro de agua eficiente a esa demarcación.

Arnaud recordó que cuando el presidente Luis Abinader asumió la conducción del país en el año 2020, la producción de agua en Haina era de apenas 100 litros por segundo, que solo servían para suministrar el preciado líquido a 25,000 o 30,000 personas.

Entrevistado por Héctor Herrera Cabral en el programa D'AGENDA, que cada domingo se difunde por Telesistema, canal 11, el director del INAPA dijo que una comisión de la Cámara de Diputados pudo constatar el avance del nuevo acueducto múltiple de Haina, el cual se nutre de fuente subterránea.

Recordó que se hizo un acto inaugural donde se prendió de manera remota, y se hizo algo simbólico, porque no había condiciones para llevar a la gente a ese lugar, y todo el mundo puede ver la inversión que se ha hecho en esa importante obra.





## REUNIÓN CON COLABORADORES DE LA DIRECCIÓN DE INGENIERÍA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, sostuvo una reunión con los colaboradores de la Dirección de Ingeniería a fin de abordar varios temas.

Durante su intervención, el funcionario se mostró agradecido por el trabajo desarrollado para la ejecución de los proyectos.

«Yo me siento extremadamente orgulloso de ustedes. Son la columna vertebral de esta institución», manifestó.

Arnaud recordó que el organismo ejecuta varias acciones con el objetivo de ser autosostenible.

El encuentro se llevó a cabo en el salón Tito Cairo.





## MAPA DE EXPERIENCIA DEL CLIENTE INTERNO

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) está consciente de la necesidad de que sus colaboradores se capaciten constantemente; razón por la cual ofreció el taller «Mapa de experiencia del cliente interno».

El mismo fue impartido por Luisa Bernhardt, especialista en gestión humana.

Dentro de los temas que se trataron figuran el concepto de cliente interno; el viaje del colaborador dentro de la organización; la identificación de etapas, actores y puntos de integración; así como los factores que influyen en la experiencia.

El taller se desarrolló de una manera dinámica y participativa.

Las palabras de bienvenida a la actividad fueron ofrecidas por la directora de Recursos Humanos, Yanet Binet, quien motivó a los presentes a seguir capacitándose.

El evento de capacitación se llevó a cabo en el salón Tito Cairo de la institución.

El curso tuvo una duración de dos días.





## HOY MISMO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, fue entrevistado en el programa Hoy Mismo, por Color Visión, donde habló de los proyectos que ejecuta la institución para beneficio de la población.

En ese sentido, el funcionario dijo que en el municipio Bánica, Elías Piña, se realizan trabajos de homologación de los transformadores, por lo que en esta semana se estará concluyendo los trabajos para estabilizar el servicio de agua potable.



## SUPERVISIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO DE MAO

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), supervisó los trabajos del alcantarillado sanitario del municipio de Mao, provincia Valverde.

El funcionario validó el estatus de la obra, reclamada por décadas, verificando que marcha a buen ritmo, incluyendo la planta de tratamiento de aguas residuales y el drenaje pluvial de Villa Olímpica.

«Ya vamos a estar trabajando en la parte más crítica del centro de la ciudad; por lo que hemos dispuesto que se refuerzen los trabajos con brigadas tanto en el día como en la noche, de manera que el avance de la obra se optimice», expresó.

Arnaud precisó que se está honrando el compromiso asumido por el presidente Luis Abinader: «Todo lo que estamos haciendo es para el beneficio de los municipios de Mao», expresó.



Más tarde, Arnaud recorrió los trabajos de la nueva planta potabilizadora del acueducto múltiple de Navarrete, obra que suplirá de agua potable en cantidad, calidad y presión a los habitantes de este municipio de Santiago.





## INAPA RESALTA CON MAYOR NIVEL DE CUMPLIMIENTO Y EFICIENCIA

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) alcanzó un 80.06% en la Evaluación de Desempeño Institucional (EDI) al corte del tercer trimestre de 2025, consolidando su posición entre las entidades públicas con mayor nivel de cumplimiento y eficiencia en la gestión del Estado dominicano.

Este resultado refleja los avances logrados por el INAPA en materia de planificación, transparencia, control interno, gestión de compras, uso de tecnologías y fortalecimiento de la producción institucional y sectorial.

Con esto, la institución consolida su modelo de gestión transparente y eficiente, con mejoras notables en la calidad de los servicios de agua potable y saneamiento, en el cumplimiento normativo, la publicación de información institucional y la integración de políticas transversales como la igualdad de género, la sostenibilidad ambiental y la inclusión social.

El director ejecutivo, Wellington Arnaud Bisonó, valoró este logro como "una muestra del compromiso del equipo humano del INAPA con la excelencia, la rendición de cuentas y la mejora continua, orientada siempre al bienestar de la población".

Con este avance, el INAPA reafirma su compromiso con la mejora continua y la innovación en la gestión pública, contribuyendo al desarrollo nacional y al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible relacionados con el acceso al agua y el saneamiento.

# CORTOS PROVINCIALES



## SANTIAGO

Una brigada reparó una avería en la línea de impulsión de 8" en el sector Villa Bao, Hato del Yaque, municipio Santiago.



## VALVERDE

Técnicos de Operaciones repararon una avería en la línea de impulsión de 12" del Acueducto Esperanza viejo, municipio Esperanza.



## SAN JOSÉ DE OCOA

Brigadistas iniciaron los trabajos en la calle Eusebio Martínez para la reubicación de la línea matriz, sobre el puente Arroyo La Vaca, que lleva el agua al sector 16 de Agosto en Sabana Larga.

